

LA FIESTA EVANGELISTICA *Diversión Con Un Propósito*



¿POR QUE UNA FIESTA EVANGELISTICA?

En primer lugar, da la oportunidad a jóvenes cristianos de desarrollar sus vidas sociales en una forma sana y pura. Las fiestas cristianas bonitas también quitan la atracción de las fiestas paganas.

Recuerdo una vez cuando un joven me dijo "la cosa más emocionante que hace nuestro grupo de jóvenes es comer palomitas". Otro me contó lo siguiente: "Yo quería hacerme cristiano antes pero tenía temor porque pensaba que los cristianos no hacían nada divertido. Estuve muy equivocado. Las fiestas cristianas son mucho más divertidas que a las que asistía como inconverso". Pienso que los líderes de los dos grupos de jóvenes fueron iguales de sinceros y entregados a Cristo. Pero solamente en uno de los casos el líder reconocía la necesidad de un joven para diversión y el otro no.

Con la creatividad que Dios nos ha dado, debemos tener fiestas muy bonitas y muy divertidas, fiestas que honran a Dios. Esto es posible y debemos hacerlo. Una muchacha de una familia muy pagana y muy rica me comentó "Esta fiesta es más divertida que una quinceañera tradicional. Voy a pedir a mí mamá que tengamos una igual cuando cumpla quince años". Yo sentí, "Esto es como debe ser. Los no creyentes sienten envidia de los cristianos por sus fiestas hermosas".

Pero también el líder de jóvenes se preocupa mucho por la vida espiritual de los jóvenes y sabe bien que es posible que el grupo de jóvenes caiga en la trampa de hacerse solamente un club social. ¿Cómo es posible enseñar la Biblia, organizar eventos de evangelismo, y también proveer diversión para los jóvenes cuando tienen sus horarios de trabajo y de la escuela tan variables? Aunque nadie puede decir que es fácil dar a los jóvenes

todo lo que necesitan, es posible "matar dos pájaros de un tiro" en la fiesta evangelística.

¿QUE ES UNA FIESTA EVANGELISTICA?

La fiesta evangelística es una fiesta con comida, música, juegos, y otras actividades en que los cristianos invitan a sus compañeros de la escuela y del trabajo. En medio de este ambiente muy amigable hay una presentación del evangelio corto e interesante (no un sermón) con la oportunidad para que las personas entreguen sus vidas a Cristo. Mientras que los consejeros tratan con los que tienen interés en aceptar a Cristo, sigue otra actividad y la comida. Debe ser hecho en una forma en que la persona más pagana que vino solamente para divertirse no se sienta incómoda pero con confianza de asistir a otra fiesta del mismo tipo. El Santo Espíritu convencerá a los que están listos para aceptar a Cristo. **NO DEBE HABER PRESION ALGUNA.** Recuerde también que Dios es parte de todo lo que hacemos. No es irreverente tener un drama serio y una plática evangelística y después seguir con un juego. Dios es Señor en todo lo que hacemos.

LA FIESTA EVANGELISTICA HACE LO SIGUIENTE PARA UN GRUPO DE JOVENES.

1. Les da una oportunidad más fácil de testificar a sus amigos. ¿Quién no quiere ir a una fiesta? especialmente si está en una casa, no en el templo. (Si el grupo de jóvenes es grande sería posible tener algunas fiestas iguales en diferentes casas para tener más gente nueva).
2. Les da la oportunidad de involucrarse y trabajar en

equipo para aprender responsabilidad formando comités de decoraciones, comida, juegos, drama, invitaciones etc.

3. Ayuda al presupuesto del grupo de jóvenes porque si cada evento evangelístico es un concierto, una cena de gala, o una película los gastos pueden ser fuertes. Pueden poner fiestas evangelísticas que cuestan muy poco dinero.

4. Las fiestas les dan la oportunidad de conocerse unos a otros en una forma diferente que en reuniones, conciertos etc. Les da la oportunidad de formar amistades fuertes entre cristianos.

5. Combinar el evento evangelístico con el evento social les da más tiempo para hacerlo con excelencia.

6. Aunque el grupo de jóvenes sea muy pequeño pueden hacer fiestas evangelísticas de éxito.

COMO USAR LA FIESTA EVANGELISTICA PARA DESARROLLAR LIDERAZGO Y EVANGELISMO

Involucrar a los jóvenes en las siguientes comisiones puede enseñar responsabilidad y deseo de ganar a sus amigos para Cristo. (NOTA: Si hay pocos jóvenes es posible hacer la mayoría del trabajo Ud. dando algunas responsabilidades a ellos que puedan llevarlas acabo.

1 INVITACIONES

Cada fiesta trae una *invitación* en la cual puede poner la hora y el tiempo de duración (mejor decir 8:00 a 10:00 que solamente a que horas empieza para que los padres quienes van por sus hijos sabrán a que horas llegar) y el lugar (debe incluir dirección, teléfono si hay uno y como llegar). Hay un espacio en blanco en que puedes poner información adicional, como, un mapa para llegar, la comida que deben traer, el tipo de vestuario que deben usar, (de gala, sport etc.) costo si necesitan pagar etc.

La Comisión de invitaciones debe:

1. Recibir la información de usted con dos o tres copias de la invitación dado para preparar una invitación modelo con letra bonita para mostrar al líder. Si está bien hecha, pueden ponerlo en el original y sacar copias.

2. Sacar el número de copias que indica Ud. para la fecha indicada. (Nota: Si decide cambiar la fiesta es importante cambiar la invitación. Por ejemplo si no habrá drama no debe aparecer en la invitación, es fácil borrarlo con corrector y poner otra cosa.

2 ORACIÓN

Entrega las invitaciones al grupo dos semanas antes de la fiesta. Anime a cada miembro del grupo a

compartir con los demás por escrito los nombres (entre dos y cinco) de las personas a quienes ellos van a invitar dando algo de información acerca de ellos, (ejemplo: estudia en la prepa y sus papás son Testigos de Jehová o "trabaja conmigo y perdió a su mamá de cáncer hace dos meses," etc. Pueden formar grupos de cuatro personas para orar por cada persona escrita en las listas de las personas del grupo.

La Comisión de Oración debe:

1. Recoger las listas de personas invitadas.

2. De una manera confidencial hacer una lista de estas personas, dar a los que quieren orar cada día por estas personas y orar en grupo por ellos (tal vez 15 minutos antes de la reunión). Explique que nadie debe compartir la información en la lista.

3 DECORACIONES

Algunos globos u otro tipo de decoración dará la idea que la fiesta va a ser especial. Esto es una responsabilidad que pueden dar a personas nuevas o no muy responsables porque la fiesta puede marchar sin decoraciones. Sin embargo, procure que por lo menos una persona responsable dirija al grupo. Puesto que, es muy bonito tener decoraciones creativas y llamativas.

La Comisión de Decoraciones debe:

1. Tener un presupuesto definitivo y entender que no pueden sobrepasarlo.

2. Poner todos las decoraciones antes de que empiece la fiesta.

4 REFRIGERIO O ALIMENTOS

Esta comisión es importantísima. Los jóvenes tienen la tendencia de prometer y olvidar. Si no hay una persona sumamente responsable, mejor que lo haga Ud. o que un comité de mujeres de la iglesia planee esto.

La comisión de refugio o alimentos debe:

1. Organizar la bien la comida.

Escoger entre una de estas posibilidades:

a. De "traje" con personas totalmente responsables para traer platos, vasos, cubiertos, bebidas, frijoles, ensaladas, etc. y otras botanitas, postres etc.

b. **Comprando**, de un fondo especial (de una ofrenda, de lo que la iglesia tiene presupuestado, etc.) poner, por ejemplo, alguien encargado para comprar tamales y refrescos.

c. Los jóvenes pagan su comida, por ejemplo, hamburguesas por una cierta cantidad de dinero. En este caso sería bonito si cada persona del grupo invitó y pagó por otra persona.

2. Asignar personas para servir y después recoger todas

las cosas (y cobrar dinero si es necesario pagar.)

5 JUEGOS

Hay que escoger personas sumamente responsables y checar que están haciendo su trabajo.

La comisión de juegos debe:

1. Juntar todas las cosas para los juegos
2. Animar a los demás a participar en los juegos (Hay muy poca gente que puede dirigir juegos. Si no hay un joven con talento de liderazgo y de movilizar a la gente, mejor hagalo Ud..)

6 MUSICA

Necesita una buena grabadora y casetes de música cristiana moderna. Es importante que la persona encargada sea puntual. Si las personas escuchan buena música cuando llegan, pensarán que de veras hay fiesta.

7 DRAMA

Presentar el evangelio a través de un drama cabe muy bien dentro de una fiesta. Bien ensayado y presentado, el mensaje puede impactar a todos. Escoja actores responsables que presentarán el drama con excelencia.

8 TESTIMONIO

Si la fiesta incluye un testimonio personal, la persona necesita ensayar y presentar su testimonio a Ud. antes de presentarlo al grupo. No debe durar más de tres o cuatro minutos. Debe ser un testimonio de impacto para jóvenes dado por una persona que está caminando en victoria.

9 PLÁTICA

La plática debe ser dada por alguien que puede comunicarse bien con los jóvenes. Si no hay nadie, debe darla Ud.

1. Debe durar no más de cinco minutos (NOTA: Las pláticas están designadas para que los jóvenes cristianos puedan aprender nuevas maneras de compartir el evangelio. Ellos se aburren si la plática es siempre lo mismo.)
2. Debe darse a la mitad de la fiesta o por lo menos antes del refrigerio (o comida o alimento.)
 - a. Para no ser interrumpidos por padres recogiendo a sus hijos. Si llegan padres inconversos sin respeto durante la invitación, cambie todo el ambiente "espiritual" e impida que tengan libertad de aceptar a Cristo. Evitalo a toda costa.

b. Para dar la oportunidad a consejería individual mientras que los demás participan de una actividad en la cual no todos tienen que estar.

c. Para dar la impresión a los nuevos de que Cristo es parte de todo lo que hacemos y no es solamente algo para un tiempo "religioso".

3. Debe dar a los que quieren aceptar a Cristo la oportunidad de levantar sus manos SIN NINGUNA PRESION. En este momento los de consejería pueden llevarlos a un lugar aparte y otra persona guiar a los demás en una actividad o juego.

NOTA: El bosquejo de las pláticas es para ayudar a la persona presentando el material, usualmente no debe estar dado al público. La introducción será más interesante (y usualmente todo el mensaje sin incluir el bosquejo o el resumen.)

10 LIMPIEZA

Todos deben tomar su turno en esta comisión. No deben dejar todo el tiradero para que la anfitriona limpie. Todos los jóvenes deben aprender responsabilidad.

11 SEGUIMIENTO

En este caso es más fácil porque todos los invitados son conocidos. Si la que invitó a la persona le invita a su casa o a un puesto a tomar refresco, alguien encargado de seguimiento puede venir y juntos pueden tener un estudio bíblico. Es bueno evitar tener estas reuniones en el templo porque muchos padres de familia no permitirán que sus hijos asistan. Hay que ser creativos en la manera de discipular a los nuevos. Si es necesario tener una fiesta de seguimiento, hagalo!

Orden de eventos

Es fácil cambiar el orden para tener el formato más tradicional- la plática al fin en un ambiente "más espiritual." Pero no lo haría por las siguientes razones:

1. Los invitados saldrán y todo el propósito de la fiesta será perdido.
2. Es muy importante tener un ambiente casual y amigable para que los líderes de los jóvenes puedan hacerse amigos de los padres inconversos. Estos padres deben sentirse cómodos. Siempre hay RIESGO de sobrepasar el tiempo y creame es muy incomodo dar una invitación para aceptar a Cristo cuando los padres están vigilando a sus hijos!
3. He trabajado con organizaciones e iglesias en que parte de su éxito era romper el molde: necesitamos tener "un tiempo para diversión" y "un tiempo hacernos espirituales." La vida cristiana debe ser integra- en todo debemos glorificar al Señor- Nuestro Dios es Dios de diversión y no solamente de pláticas bíblicas.

Deben presentar el drama y la plática antes de la comida, apartando alimento para los que aceptan a Cristo y consejeros. Dios no necesita un ambiente formal para obrar. Los que asisten deben salir con la idea de que fue una fiesta "padre" que aun los rebeldes renuentes piensen en asistir a la próxima fiesta.

CASOS ESPECIALES

1. Si los jóvenes inconversos tienen miedo de entrar en su templo, trate de tenerlo todo en hogares. (Si el grupo es grande es posible tener dos o tres al mismo tiempo en varias áreas de la ciudad. Tal vez todos puedan juntarse en un parque para el evangelismo y el alimento de lugar cuatro o para el postre y jugar.
2. Si el grupo es muy grande, mejor dividirles según las áreas de la ciudad para sus cenas y juntarlos para el evangelismo o postre.
3. Si anfitrionas de casas grandes se encuentran en problemas económicos, mejor anunciar que cada entrada será dada entre tres anfitrionas, trayendo platos, vasos y comida a la casa en que van a juntar a los jóvenes. Otra posibilidad es proveer a los anfitriones de recursos para preparar los alimentos.
4. Si no hay carros, es posible tomar transporte público o caminar si es que las casas están relativamente cerca.
5. Si no hay suficientes casas, pueden servir los alimentos en parques, utilizando platos desechables.